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1 NVERSION ES 
EN LA PUCP 
Por jefferson Alexis Torrejón AguiJar, 
Alumno de 7mo ciclo de Contabilidad de la PUCP 

Inversiones PUCP se autodefine como un equipo 
multidisciplinario dedicado a difundir temas relacio
nados a las finanzas entre los miembros de la univer
sidad, concentrándose principalmente en la Bolsa de 
Valores. 

Sus miembros realizaron, en la semana del 23 al 27 de mayo el 4to 
Concurso Concurso Virtual de Bolsa de Valores en el cual partici
paron estudiantes de nuestra facultad . Previamente, el 20 de mayo 
se llevó a cabo la charla informativa «Introducción a la Bolsa de 
Valores», dirigida por José Carlos CapuñayVásquez, alumno de 8vo 
ciclo de Contabilidad de nuestra facultad . Él es miembro del equipo 
de Inversiones PUCP y se desempeña, tanto como expositor, como 
consultor contable dentro ella. Encontramos a José Carlos ocupa
do organizando su próxima exposición para Inversiones PUCP; sin 
embargo, pudimos conversar con él acerca de su experiencia y 
expectativas en esta organización. 

¿Cuáles son las funciones que realizas en Inversiones PUCP? 
Soy parte del equipo que busca nuevos temas para incluir dentro de 
las charlas que dictamos. Por otro lado, ayudo en la difusión de 
todos los eventos, sobre todo en las invitaciones para los alumnos 
de la Facultad de Administración y Contabilidad. Finalmente, podría 
decirse que actúo como consultor ante cualquier duda de carácter 
contable o afín en la materia incluyendo, los aspectos tributarios. 

¿Qué factores te motivaron a ingresar a esta organización? 
Es evidente que los temas financieros se encuentran directamente 
relacionados con la carrera. Entonces, decidí postular a este grupo, 
puesto que consideré importante ser parte de una organización en 
la cual pueda desarrollar mis conocimientos financieros -fuera de 
las clases, claro está-. 

¿Qué expectativas tienes con respecto a tu crecimiento 
académico-profesional dentro de esta organización? 
A corto plazo, espero poder afianzar mis conocimientos financieros 
y relacionarlos cada vez más con la carrera en todos los aspectos y 
además, compartir ese saber con todos aquellos que quieran 
cultivarse en los mismos temas. 

A largo plazo, me gustaría que esta experiencia me permita postular 
a cursos de especialización en finanzas como los que brinda la 
Conasev (hoy SMV), Ia SBS o el BCR, e incluso tener la oportunidad 
de trabajar en alguna de estas instituciones. Asimismo, luego de 
adquirir más experiencia, quisiera especializarme en el tratamiento 
contable, financiero y tributario de determinados instrumentos 
financieros, con lo cual, creo yo, estaría abarcando ya varios aspec
tos de la carrera. 

¿Qué metas y retos te has propuesto dentro de Inversiones PUCP? 
Otorgar a las actividades que hagamos un punto de vista contable, 
no tan solo financiero; tal vez escucharlo suene un poco ilógico, 

pero la verdad es que hasta que me uní al grupo los asuntos conta
bles eran poco tratados, y son dos temas inseparables. 

Convertirme en un agente que promueva los temas financieros. 
Antes de unirme al grupo, solo me dedicaba a estudiar lo que me 
gustara respecto a las finanzas; en cambio, ahora estudio y busco 
que otros estudien o desarrollen estos temas por su cuenta. 

Orientar mi carrera hacia los aspectos financieros relacionados con 
la Bolsa de Valores. Esto no solo me beneficia profesionalmente, 
sino que mejora los temas que discutimos en nuestras charlas, 
puesto que así contamos con gente más preparada. Esta no es una 
convicción solo mía, sino de todos los miembros del grupo. 

Lograr que la Facultad de Administración y Contabilidad se vincule 
con mayor frecuencia con los temas bursátiles. Es evidente que 
nuestra facultad orienta su carrera más hacia el aspecto financiero. 
Lo que busco en sí, es que los estudiantes logren motivarse para 
desarrollar, individualmente o en grupo, los aspectos financieros 
relacionados a nuestra carrera. 

Un mensaje de motivación para que los estudiantes de contabilidad 
puedan participar en las actividades de Inversiones: 

El grupo Inversiones invita a todos los alumnos de la Facultad de 
Administración y Contabilidad a participar de nuestras charlas y 
nuestros juegos virtuales, y así, puedan tener la oportunidad de 
acercarse un poco más al mercado de valores, con lo cual podrán 
experimentar cómo sus conocimientos contables y financieros 
convergen con mayor intensidad en estos temas. 

Ningún estudiante de contabilidad debería perderse estos eventos, 
los esperamos a todos. 

Testimonio 

<<Asistí a dos charlas de INVERSIONES PUCP: la 
primera, Introducción a la bolsa de valores y la segun
da, Introducción al análisis técnico. Debido a que 
desde hace algún tiempo tenía curiosidad por cono
cer más acerca de la Bolsa de Valores y tenía amigos 
que ya habían ido, decidí ir para quitarme dudas. Me 
dio gusto encontrar un formato sencillo de explica
ción expuesto por otros alumnos de mi edad. Luego 
de un acercamiento al mercado de valores veo como 
una posibilidad a futuro invertir en la Bolsa deValo
res». 

Paola Avalos Barrio de Mendoza, alumna de 6to ciclo de Contabili
dad de la PUCP 


